

Journée découverte

L'AVENTURE : DU NOUS AU JE



Notre classe a organisé une sortie à l'ADNG pour partager une expérience sur le thème de l'aventure et apprendre à mieux se connaître.

Pour préparer cette sortie, nous devons faire signer des autorisations à nos parents et apporter nos sacs d'aventurier. Le jour de la sortie, il fallait porter la tenue d'EPS et des baskets. Dans nos sacs d'aventurier, il y avait une tenue de rechange, un vêtement de pluie, une casquette, de l'eau et le repas du midi.

Nous sommes arrivés à l'ADNG et nous avons marché pour arriver au carbet. Les animateurs se sont présentés et nous ont annoncé le programme de la journée. On a partagé la collation avant de se répartir en deux groupes de huit élèves.

Pour la première activité, nous avons discuté avec les animateurs, goûté des baies comestibles, créé des parfums, suivi un parcours pieds nus et yeux fermés, joué avec les feuilles, les arbres et les animaux. C'était une activité de découverte sensorielle de la forêt.

Nous avons ensuite partagé un déjeuner ensemble sous le grand carbet, c'était agréable. Avant de passer aux activités de l'après-midi, nous nous sommes reposés et bien amusés (discussions, football, dominos, défilé de mode, cartes). Il a beaucoup plu l'après-midi mais ça nous a pas dérangé. Pour l'activité bivouac, nous devons accrocher des hamacs et leurs bâches.

Savoir monter un bivouac permet de se protéger contre la pluie, le soleil et les insectes. Certains élèves ont aimé profiter du bivouac pour s'abriter de la pluie qui tombait, d'autres ont trouvé l'exercice difficile parce que les hamacs étaient trempés.

Pour la dernière activité, les animateurs nous ont demandé ce qui était nécessaire pour partir en forêt. Nous avons réfléchi en groupe et fait de nombreuses propositions : sac à dos, hamac, allumettes, tennis, tente, eau, sachets pour faire ses besoins, papier aluminium, couteau, sabre, boussole, manteau, etc. C'était amusant de réfléchir ensemble.

*Nos impressions...*

Ce que nous avons préféré, ce sont les jeux et le temps du déjeuner. C'était la première fois que nous organisons une sortie en forêt. Nous avons passé de bons moments, il n'y a pas eu de dispute ou de bagarre.

La classe a maintenant une meilleure ambiance, nous avons pu découvrir de nouvelles facettes les uns des autres. Cette journée nous a permis de mieux nous connaître mais une sortie ne règle pas tout et certains élèves disent subir encore des moqueries, ce qui les rend tristes.

